



RI 第 2 6 1 0 地区

井波庄川ロータリークラブ会報

2010-2011 年度 No.5

事務局 〒939-1635 富山県南砺市福光 7336-4 福光会館 3F

ふくみつ光房内 TEL 0763-53-1333 FAX 0763-53-1334、

2010-2011 年度 RI テーマ



「地球を育み、
大陸をつなぐ」

(レイ・クリンギンスマス会長)

inashorc@athena.ocn.ne.jp

2010-2011 年度 会長 山本武夫 、幹事 助田幸雄

~~~~~

### ① 第 1 5 3 4 回 例 会 記 錄(8月4日)

### ② 第 1 5 3 5 回 お盆早朝 例 会 記 錄(11日)



8月11日、浄教寺での早朝例会

## ① 第 1534 回例会

平成 22 年 8 月 4 日(水) 三楽園

1. 点 鐘 代理：高瀬会長エレクト
2. 君が代齊唱
3. ソング「奉仕の理想」
4. 月誕生日祝：三谷貴志夫会員(11 日)



5. 前会長章・皆勤賞授与 斎藤彰パスト会長
6. ビジター：井沢正生君(南砺 RC)
7. 会長の時間(代理：高瀬エレクト)：山本会長が沖縄斗  
いいうことで、初の会長の代理をいたします。ほんとに  
暑い日が続きますが、梅雨明けと真夏が同時に、待つ  
たなしでやってきました。7月の平均気温が、2度も  
上昇したそうです。皆様、暑さ対策を。



8. 幹事報告:①地区大会の案内(10月 30 日 - 31 日)が来  
ています。②国際親善奨学生の楠本さんより、9月頃  
に挨拶に伺いたいとのことです。③来週の早朝例会は、  
6 時半、南砺市谷の浄教寺です。



9. 委員会報告①雑誌委員会(三谷委員長)：「ロータリー  
の友」早読み、推薦記事紹介。②国際奉仕委員会(斎  
藤委員長)：地区委員会に出席して、交換留学につい  
て、なるべく各 RC でも受け入れてほしいと要望があ  
りました。③出席委員会 20 名中 14 名出席  
(73.68%)

10. ニコニコ BOX(SAA : 本日 6 名 12000 円)

高瀬会員：暑い日、熱中症にご注意を！

斎藤会員：①例会欠席お詫び、マイクアップ努めています。

②前会長章・皆勤賞お礼。

三谷会員：先日誕生日祝いお礼、今年の花、特に美しいです。

河合会員：斎藤前会長、ご苦労様でした。

助田会員：無事退院しました。

荒木 SAA：熱い日が続きます、健康にご留意を！



## 卓話「会員増強月間にちなんで」

坂井彦就会員増強委員長

先日、地区会員増強委員会に出席しました。

その中の話をいくつか、各 RC とも、高齢化が進んでいる、例会の内容やロータリーが何をしているのかわからぬという会員の声が聞こえる、中能登 RC の例、レクリエーションが多く楽しい半面、周りからみると遊んでいるよう見える、などと、会員増強に結び付かないロータリー的一面の報告がありました。

皆さんに、以前「入会のおすすめ」のパンフをお配りし  
ました。どなたに、配られたか、また、この方はという人  
のお名前をこれから聞かせて頂きますので、よろしくお願  
いいたします。

## ② 第 1535 回お盆早朝例会

平成 22 年 8 月 11 日(水)午前 6 時半 浄教寺

朝 子供たちとラジオ体操後、例会開始



1. 点 鐘 会長

2. 会長の時間：末娘の剣道の応援に、「ちゅら島  
沖縄総体」に行ってきました。ちょうど大会の合間に、  
会場横にある「ゆがふいんおきなわ」というホテルが

会場の名護 RC にメイクアップして、会長とバナーを交換し、友情交換してきました。ちょうど、長野県の上田西 RC からも、来ておられました。

この浄教寺は、私が小さい時からお世話になったところで、この柱で悪いことをした時に、縛られた思い出があります。この在所に生まれた私にとって、遊びの場であり、学びの場であります。ご縁を感じます。

3. 幹事報告 : ①9月 25 日に、当クラブが推薦して留学中の国際親善留学生の楠本さんが、訪問されます。

② 砺波 RC55 周年の招待が会長幹事に来ております。

4. 委員会報告 : ①会員増強委員会 : 先週の例会後、会員増強の名簿を作成しましたが、新たに追加ある方は、申し出てくださいということでしたが、その後の追加はありませんでした。後ほど名簿をお渡しします。来週、もう一度会員増強にちなんで例会があります。次回は具体的に、どう動くか話し合いたいと思います。  
②出席委員会 20 名中 16 名出席 (80.00%)

5. ニコニコ BOX (SAA : 本日 13 名 18000 円) :  
お食事会で報告。

**山本会長 :** 沖縄インターハイに行ってきました。

**上田副会長 :** 朝のさわやかな空気を吸い、お勤めで感動。

**小西会員 :** お陰様で浄教寺で極楽浄土。高瀬先生に感謝。

**高瀬会員 :** 本日は拙寺へようこそ。小西元会長の発案に感謝。今年で 3 回目です。

**横山豊介会員 :** 早朝例会で、ありがとうございました。

**木村会員 :** 早朝例会、お盆だけでなく、月 1 回くらいは?

**河合会員 :** 砺波工の応援に甲子園まで行ってきました。今日の朝刊が楽しみ。

**岩崎会員 :** 甲子園に 2 年連続行ってきました。

**三谷会員 :** さわやかな朝のひと時、心が洗われます。砺波工業、昨日の甲子園でのもやもやが吹き飛びました。

**米道会員 :** 久しぶりの早朝例会。身も心も洗われました。

**三角会員 :** 甲子園応援、砺波工、手に汗握る好試合でした。

**横山幹会員 :** 南無阿弥陀仏。ありがとうございます

**助田幹事 :** 浄教寺で、お経と法話、有難いことです。

6. お経「嘆仏偈」



### 法話「無題」浄教寺住職 高瀬顕正会員

本日は、あまり時間がありませんので、簡単な法話をさせていただきます。今、皆さんとあげたお経は「嘆仏偈」といい、お西では「讚仏偈」ともいい、これは、お釈迦様が、仏になる前、修業をしていて、お師匠様の世自在王仏の徳を讃嘆して作られたお経です。

ところで、迷える我ら凡夫があつて救つてもらいたいと阿弥陀様に会いに行こうとすると、どのくらいのところにいらっしゃるか、わかりますか？西方百十億万仏土という距離といわれ、ある学者が計算したところ、十京光年(京は億の億倍 : 1 光年は光が 1 年進む距離 : 光は毎秒 30 km)、つまり、到底人間が一生かかる行ける距離ではないということです。では、どうしたら阿弥陀様に会うことができるのか？手を合わせて、お念佛をすれば、お釈迦様の方から、近づいてこられるのです。仏教の世界では、他力本願といいます。皆様も、手を合わせて、お念佛を唱えてください。心で唱えるのではなく、口ずさむことによって初めて、阿弥陀様がお近づきになるのです。 (山本)

### お食事会

例会後、恒例になった「松屋」の素麺定食を頂きました。



お御堂前で、記念撮影をしました。

